

José Ramon Machado Ventura parcourt des centrales sucrières de la province cubaine de Ciego de Avila



La Habana, 30 décembre (RHC-NTV)-Le vice président cubain, et second secrétaire du Parti Communiste Cubain José Ramon Machado Ventura a parcouru plusieurs centrales sucrières de la province cubaine de Ciego de Avila, dans le centre du pays afin de constater la marche de la récolte de la canne à sucre dans ce territoire.

Il a apprécié la disposition des collectifs de travail pour terminer ce mois avec presque 7 mille tonnes au-dessus des prévisions.

José Ramon Machado Ventura s'est prononcé pour mieux appliquer les connaissances afin d'éviter les difficultés de la récolte passée.

Il a analysé les stratégies de développement pour les quatre prochaines années, période pendant laquelle la province devra étendre les jours de récolte à 150 jours, ce qui lui permettra de cultiver des champs qui ne l'étaient pas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42307-jose-ramon-machado-ventura-parcourt-des-centrales-sucrieres-de-la-province-cubaine-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba